
 
COMUNE DI CESENA 
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ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 

QUARTIERE n. 8 - "RUBICONE" 
 
 

VERBALE N. 5 - ANNO 2019 

 
 Il giorno 26 settembre 2019 , alle ore 20.30 , presso la sede del 
Quartiere in via P. Suzzi, 195 - Calisese, si è riunito, a seguito di avviso 
scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 

 
CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 
 
Presiede il sig. Babbini Loris – Vicepresidente di Quartiere 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BABBINI LORIS P PEDERZOLI ALBERTO 

A D’ISITA MARIO P PICONE MARIO 

P FOSCHI PAOLO A ROSSI PAOLO 

P MAZZINI GIANNI AG ZOFFOLI GIACOMO 
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 5 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sugli 8 in carica, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 



SEDUTA PUBBLICA: 
1. Approvazione verbali sedute precedenti; 
2. Audizione di cittadini; 
3. Comunicazioni del presidente; 
4. Richiesta utilizzo locali di Quartiere: valutazione; 
5. Iniziative di partecipazione: programmazione attività e valutazione richieste contributi; 
6. Manutenzione ordinaria delle strade vicinali non asfaltate ad uso pubblico; 
7. Incontro con l’assessore ai lavori pubblici su riepilogo interventi nel quartiere: 

resoconto; 
8. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbali sedute precedent i 
Approvati i verbali relativi agli incontri di consiglio del 19 febbraio, 26 aprile e 9 luglio 2019. 
 
SECONDO PUNTO – Audizione di cittadini 
Sono presenti in sala una cinquantina di cittadini che chiedono al Comune di interessarsi 
di alcune problematiche irrisolte che affliggono il quartiere ormai da lungo periodo e che 
stanno estenuando la popolazione, pronta ad inscenare azioni di protesta. 
In particolare: 
- Via Ruffio: viene segnalata ulteriormente l’alta velocità e l’elevato traffico, specialmente 

di mezzi pesanti, che logora le condizioni della strada. Oltre alla sicurezza i problemi 
sono la rumorosità, il pietrisco dell’asfalto che si alza al passaggio delle automobili, la 
sosta selvaggia lungo la strada e l’ancora mancata asfaltatura della pista ciclabile. 

- Via Montiano, tratto che dal paese di Calisese porta a Montiano: le automobili circolano 
ad elevata velocità e si chiedono interventi per rallentarle, possibilmente con un dosso o 
con un attraversamento pedonale rialzato. 

- Via Emilia Levante, Case Missiroli: si chiede un attraversamento pedonale con chiamata 
semaforica. Si segnala la pericolosità di attraversare questo tratto di strada 
specialmente per i numerosi studenti che la attraversano per recarsi alla fermata del 
bus. 

Sentiti gli interventi dei presenti i consiglieri di quartiere Foschi e Picone evidenziano che 
tutte le problematiche emerse e sollecitate sono nel tempo segnalate dal Consiglio di 
quartiere, alcune sono in previsione mentre per altre non ci sono state ancora risposte. 
Informano inoltre sul resoconto degli incontri avuti con gli assessori Mazzoni e Castorri 
riguardanti la realizzazione di opere pubbliche comprese in carta bianca e non. 
Sulle tematiche aperte il Consiglio di Quartiere si fa promotore di cercare nuovamente 
delle risposte e di organizzare un incontro pubblico con gli assessori di riferimento. 
 
Il presidente e la vicepresidente dell’Associazione Age4, presenti in sala, espongono il 
progetto Piedibus e le nuove linee che si vorrebbe avviare per il plesso scolastico di 
Calisese per favorire la mobilità sostenibile. 
Una delle finalità del Piedibus, oltre a rendere la città più vivibile, meno inquinata e 
pericolosa eliminando una parte del traffico e dell’inquinamento causato dalle auto che 
prendono d’assalto le scuole all’entrata ed uscita dei bambini, è quella di permettere in 
maniera socializzante, con la supervisione di adulti, di abituare i bambini a muoversi a 
piedi e di diventare consapevoli dei pericoli della strada creando le condizioni per 
diventare autonomi. 
Invitano il consiglio ed i presenti a sostenere e partecipare alla realizzazione del Piedibus. 
 
Altra tematica sollevata dai presenti pone l’attenzione su una problematica che riguarda i 
più giovani, recentemente associati anche ad episodi di disturbo della quiete del paese 



con schiamazzi e piccoli atti vandalici, per i quali manca un punto di riferimento e di ritrovo 
sul territorio. 
Partendo dal positivo riscontro dell’evento realizzato lo scorso settembre in collaborazione 
con il Progetto Giovani del comune che ha coinvolto numerosi ragazzi, si ipotizza la 
possibilità di realizzare nei locali del Quartiere, almeno una volta a settimana, un centro di 
aggregazione giovanile in cui i ragazzi possono ritrovarsi ed impegnare in maniera 
costruttiva il tempo libero e costruire relazioni significative, il tutto con la supervisione di 
animatori appositamente formati. 
Il Consiglio, favorevole ad un intervento di questo tipo, approfondirà l’argomento con i 
competenti servizi comunali per poter iniziare le attività quanto prima, possibilmente 
dall’inizio del nuovo anno. 
 
TERZO PUNTO – Comunicazioni del presidente 
Nessun argomento trattato. 
 
QUARTO PUNTO – Richiesta utilizzo locali di Quartie re: valutazione 
Preso in esame le richieste di utilizzo locali pervenute, il Consiglio: 
• Associazione Scuola Jazz Cesena: parere favorevole al rinnovo alle medesime 

condizioni (pagamento a titolo di rimborso forfettario dell’importo di euro 2.928 con 
possibilità di riduzione del 30% in caso di attività promosse in collaborazione con il 
Quartiere durante il periodo di validità dell’autorizzazione) per l’utilizzo ad uso esclusivo 
fino ad agosto 2019 di 5 stanze nell’immobile di via Pitagora, 115 – Case Missiroli per 
attività didattiche musicali. 

• Gruppo anziani del quartiere (referente sig. G.C.): parere favorevole al rinnovo gratuito 
fino al 31.12.2019 per l’utilizzo della “Sala per la Pace” nelle giornate del martedì, 
mercoledì, giovedì e venerdì per realizzarvi un centro di aggregazione anziani 
autogestito. Rinviata ai prossimi incontri la valutazione del periodo 2020 richiesto in 
attesa di verificare l’effettiva disponibilità degli spazi. 

• Associazione Gruppo Genesi Musical: parere favorevole all’utilizzo della “Sala per la 
Pace” per prove/laboratori teatrali per il periodo ottobre-dicembre 2019 alle condizioni 
previsti dal disciplinare utilizzo locali di quartiere. 

 
QUINTO PUNTO – Iniziative di partecipazione: progra mmazione attività e 

valutazione richieste contributi 
Preso atto delle minori spese sostenute per la manifestazione “Maggio nelle aie” (€ 35,60) 
e dell’economia di € 700,00 per l’evento “Sere di fine estate” (non realizzato), il Consiglio: 
• prevede il contributo di € 140,00 per “Cesena Comics & Stories” promosso 

dall’Associazione culturale Barbablu; 
• incrementa di € 100,00 le risorse destinate a “Commemorazione Caduti”; 
• prevede il contributo di € 500,00 a favore della Pro loco Calisese InVita per 

l’allestimento dell’albero natalizio nella piazzetta di Calisese e per gli eventi di 
accensione (08.12.2019) e spegnimento (05.01.2020); 

Inoltre, relativamente alla “Serata sotto le stelle” svoltasi il 5 agosto scorso in cui è stata 
prevista l’offerta libera per la partecipazione, il Consiglio prende atto che sono stati raccolti 
34,80 euro. 
 
SESTO PUNTO – Manutenzione ordinaria delle strade v icinali non asfaltate ad uso 

pubblico 
Ritenuto opportuno inserire un tratto della via vicinale Maceretti fra le strade vicinali non 
asfaltate ad uso pubblico che necessitano di manutenzione ordinaria, il Consiglio 
comunica il seguente elenco con relativi quantitativi: 
 



- via Casalecchio 130 q.li 
- Via Cicala (1° tratto) 70 q.li 
- Via Cicala (2° tratto) 70 q.li 
- via Dandini di Calisese 150 q.li 
- Via dell’Erta (1° tratto) 170 q.li 
- via dell’Erta (2° tratto) 90 q.li 
- via delle Pecore 150 q.li 
- via Fontana  130 q.li 
- via Fratta 130 q.li 
- via Guidi di Carpineta 90 q.li 
- via Maceretti 90 q.li 
- via Magni di Carpineta 340 q.li 
- via Monte di Carpineta 110 q.li 
- via Palo di Ferro I 120 q.li 
- via Papa 110 q.li 
- via Piane di Saiano 110 q.li 
- via Ridolfi 120 q.li 
- via Rubicone di Casale 90 q.li 
- via Saiano 110 q.li 
- via Visano II (1° tratto) 130 q.li 
- via Visano II (2° tratto) 130 q.li 
 
Per la distribuzione dei buoni il Consiglio propone due date: mercoledì 27 novembre e 
mercoledì 4 dicembre p.v., sempre dalle 20.30 alle 21.30. 
(Seguono lettere). 
 
SETTIMO PUNTO – Incontro con l’assessore ai lavori pubblici su riepilogo interventi 

nel quartiere: resoconto 
Argomento trattato ad inizio riunione durante l’audizione dei cittadini. 
 
OTTAVO PUNTO – Varie ed eventuali 
Nessun argomento trattato. 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
La seduta è tolta alle ore 22.30. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 Il vicepresidente di quartiere 
            Loris Babbini 


